



# DAAD Preis 2025

CampusOne – Schloss Gottesau | Genuit-Saal  
Dienstag 11. November 2025

DAAD-Preis für hervorragende Leistungen ausländischer Studierender an den deutschen Hochschulen Der mit 1.000 € dotierte DAAD-Preis, der vom Deutschen Akademischen Austauschdienst vergeben wird, soll dazu beitragen, die großen Zahlen ausländischer Studierender an deutschen Hochschulen mit Gesichtern und mit Geschichten zu verbinden. Damit wird deutlich, dass jede(r) einzelne ausländische Studierende ein Stück von Deutschland in die eigene Heimat mitnimmt und etwas von sich in Deutschland lässt – eine Bereicherung für beide Seiten.

An der Hochschule für Musik Karlsruhe wird der Wettbewerb um den DAAD-Preis 2025 für Studierende des Fachs

# Klavier

ausgeschrieben.

**Anmeldeschluss** Samstag, 1. November 2025

**Teilnahmeberechtigt** sind ausländische Studierende der Hochschule für Musik Karlsruhe mit einem der Hauptfächern **Klavier · Klavierkammermusik · Liedgestaltung Klavier** in den Studiengängen Bachelor, Master und Solistenexamen.

**Ablauf und Repertoire** Der Wettbewerbe wird in einer Runde durchgeführt mit 20 Minuten Programm. Pflichtwerk ist ein Werk des 20 oder 21 Jahrhundert aus dem Heimatland der Bewerber\*in.

**Preisträgerkonzert** Die Preisträgerin bzw. der Preisträger ist dazu verpflichtet, ein Preisträgerkonzert an der Hochschule für Musik Karlsruhe zu geben, das am **Dienstag, dem 25. November 2025** im Genuit-Saal im Rahmen des Erasmus-Konzertes stattfinden wird.

**Bewerbungen** sind per eMail ([E\\_silke.blume@hfm-karlsruhe.de](mailto:E_silke.blume@hfm-karlsruhe.de)) einzureichen.

Die ersten 20 Anmeldungen können berücksichtigt werden. Die Bewerbungen bestehen aus

- einem kurz gefassten Lebenslauf der Bewerberin/des Bewerbers (jeweils ca. 1.000 Zeichen)
- Angaben zum gegenwärtigen Studiengang und zur Lehrerin/zum Lehrer
- dem genauen Programm (detaillierte Werkangaben, Länge der einzelnen Werke)

**Preissumme** 1.000 € - der Preis ist nicht teilbar

**Jury** Der Jury gehören Mitglieder des Lehrkörpers der Hochschule für Musik Karlsruhe an.